13. Dezember 1998

Bürgerpreis für St. Augustinus

Mit Konzertreihe die Gemeinde auch über Hannover hinaus bekannt gemacht

Hannover-Ricklingen (ckm) -Die Konzertreihe "Musik in St. Augustinus" erfreut ihre Zuhörer nicht-nur mit Darbietungen § eigener Chöre und Musikgruppen. Auch internationale Künstler haben die Einladungen der katholischen Kirchengemeinde angenommen und sind vom Publikum begeistert gefeiert worden. Der Bezirksrat des Stadtteils Ricklingen nahm das zum Anlaß, den Initiativkreis "Musik in St. Augustinus" unter Leitung von Winfried Dahn mit dem Bürgerpreis '98 auszuzeichnen.

Bezirksbürgermeister Werner Bock nahm die Ehrung im Rahmen eines Konzertes am zweiten Adventssonntag vor. Die Initiative der Pfarrgemeinde sei weit über die Grenzen Hannovers hinaus bekannt geworden, so der Bürgermeister, der den ehrenamtlichen Einsatz der Gemeindemitglieder für die Musik lobte. Ehrenamtliche Arbeit sei heute nicht mehr-selbstverständlich. "Doch was Menschen freiwillig in unserem Stadtteil auf die Beine stellen, können wir aus den öffentlichen Kassen gar nicht leisten", machte der Kommunalpolitiker deutlich.

Mit der Verleihung des Bürgerpreises '98 hat der Bezirksrat erstmals ein kulturelles Engagement gewürdigt. Bock erinnerte an die Anfänge der Musikveranstaltungen in St. Augustinus, die nun zu einer hervorragenden Konzertreihe gereift seien. Das



Eine besondere Ehrung konnten die Mitglieder des Initiativkreises "Musik in St. Augustinus entgegennehmen: Ihr ehrenamtlicher Einsatz wurde mit dem Bürgerpreis desBezirksrates geehrt.

sei besonders dem ehemaligen Pfarrer, Pater Karl Fox, sowie dem Ehepaar Christa und Winfried Dahn zu verdanken.

"Mit dieser Ehrung werden die kulturellen Aktivitäten des letzten Jahrzehnts gewürdigt", freute sich Winfried Dahn. Ausgegangen seien die Initiativen vom Kirchenchor der Pfarrei und dem Chor "Taktvoll", einem früheren Chor junger Erwachsener. Der Dank gelte heute den Chören, der Orff-Gruppe, der Jugend-Band und dem Team der Organi-

sten, die einen bedeutenden Teil innerhalb der Musikreihe ausmachen. Dahn appellierte an die Gemeinde, mit einem reichhaltigen musikalischen Angebot die kulturpolitische Aufgabe in Ricklingen und darüber hinaus weiter zu erfüllen. Die Auszeichnung mit dem Bürgerpreis sei genug Ansporn und Verpflichtung.

Anerkennung für ihr musikalisches Engagement erhielt die St.-Augustinus-Gemeinde auch von hoher kirchlicher Seite. "Wohl wußte ich, daß die Musik in St. Augustinus seit vielen Jahren ein Magnet für Musikinteressierte ist. Nicht wußte ich, daß Sie ein so reichhaltiges Angebot an Orgel- und Chorkonzerten auf dem Programm haben", schrieb Weihbischof Hans-Georg Koitz nach einem Besuch in Ricklingen. Er freue sich mit der Gemeinde, daß die internationalen Kontakte dazu beitragen, die Kirche St. Augustinus zu einem Ort zu machen, in dem Menschen über die Musik zu sich selbst und vielleicht auch zu Gott finden.